

## Geboren in das Leben

Wurden wir alle.  
Wo und wann die Zeit es bestimmte.  
Das was war, formte mit das Leben,  
so wurden wir das was wir sind.

Jede Seele wurde geformt  
und dieses auf einzigartige Weise.  
Sichtbar in Verhalten, Gedanken  
und in ihrem Wesen.

Diese sich im Jetzt widerspiegelt,  
Sehnsüchte und Träume so geboren.  
Gefühle so beginnen zu schwingen  
und einzigartig nun erklingen.

Wenn die Seele beginnt  
ihr eigenes Leben zu gestalten,  
dieses ungebunden und frei,  
vielleicht nur ein Erkennen,  
das was war, formte mit das Leben,  
so wurden wir das was wir sind.

Doch mag dieses so bleiben,  
oder mag neues gedeihen,  
die Seele dann trägt ein anderes Kleid,  
ist man dazu bereit?

Welches Kleid mag es wohl sein,  
welches Garn dafür genommen,  
um es zu weben  
so es zur Zierde wird?

Die Liebe ist es,  
die dieses Kleid kann neu gestalten!  
Diesem geben einen wunderschönen Glanz.

So der neue Morgen erstrahlt,  
ein süßes Lächeln im Gesicht,  
die Hoffnung beginnt zu tragen,  
ja zum Leben und der Liebe sagen.